

Gráficas de Antaño: La Cruz Verde

mayo 16/53
M



Esta fotografía pudiera denominarse de antaño y de hogaño, porque todavía está allí, en Amargura y Mercaderes, en la esquina de un edificio comercial, casi igual que hace 213 años; cuando fué fijada en ese lugar por el hermano de la Orden Tercera de San Francisco, D. Miguel de Castro Palomino y Borroto. En la calle de Amargura había cruces para cada estación del Via Crucis. D. Miguel de Castro Palomino tenía especial devoción y costeaba la duodécima estación, y la adornaba con una alfombra, dos candeleros de plata y un cuadro de Jesús crucificado.

M, mayo 16/53